

de la Caja de Ahorros Provincial de Toledo, don Sandalio de Castro Herrero, hermano del alcalde de esta población. Después de tener lugar un almuerzo en la indicada finca, al que asistió el referido señor alcalde y miembros de la Comisión Permanente de este Ayuntamiento, el presidente de la Diputación visitó la nueva Casa Consistorial, el monumento a Fernando de Rojas y las obras recientemente realizadas en esta villa, así como el desagüe general en el que pudo observar se encuentra en pésimas condiciones, manifestando que como quiera que Puebla de Montalbán se encuentra incluida en la Acción Especial por estar considerada como núcleo de expansión, estas obras quedarán totalmente terminadas dentro del plan bienal 1972-1973, cuya manifestación satisfizo enormemente a todas las autoridades locales y miembros del Consejo del Movimiento que acudieron a cumplimentar a tan ilustre huésped.

A. O.

SANTA OLALLA

Al cubrir el primer tercio del campeonato de Liga Madrid-Toledo; El Santa Olalla C. F. se encuentra en el centro de la tabla clasificatoria con 5 partidos ganados y 5 perdidos, y uno empatado, 11 puntos, 18 goles a favor y 20 en contra. Pequeño balance hasta ahora, comparado con lo logrado por este equipo en

campañas anteriores en este mismo Torneo.

Para ser fiel a la tradición del relevo entrenador, Santa Olalla, entres partidos lleva conseguidos últimamente 5 puntos, siendo el más valioso el punto logrado en Castillo de Bayuela con empate a cero, el pasado día 19 de diciembre, en el que tanto veteranos como noveles cuajaron uno de los más memorables actuaciones en conjunto, ante un gran rival, que no acertó a marcar debido a la gran cobertura de Santa Olalla.

Lo que sí se ve cierto es el progreso de los jóvenes, se van afianzando, tienen fe e ilusión, es de destacar la regularidad de Miguel Angel, jugador fino, pero todavía en formación, las grandes actuaciones últimas de Ríos y Juan Carlos, los notables progresos de Gallardo y referente a los más veteranos, sobre todo la eficaz labor atrás de Santacruz, la facilidad goleadora de Blázquez, en su nuevo puesto; labor callada y positiva del "abuelo Zarra" y el espíritu de lucha de Zazo.

Desde estas páginas quiero invitar a los jugadores del Santa Olalla C. F. a que persistan en sus actuaciones y sobre todo que sigan comportándose, tanto dentro como fuera del terreno de juego, con la conducta más ejemplar, que seamos verdaderos deportistas. Nos va a todos el buen nombre de Santa Olalla. Obrando así los triunfos a la larga llegan.

Loable propósito para el año que empieza.

Esalmar

VAL DE SANTO DOMINGO

«PASCUAS Y SEQUIA»

Es lucha diaria en las Coarcas Agrícolas las que han de sostener ambos ramos, de Empresas y Trabajadores, así es el ejemplo a la vista de lo que en estos días está ocurriendo, el paro obrero, que está viviendo uno de los momentos más acuciantes del año, ya que la pequeñísima cantidad que se dió para el paro de esta Localidad, solamente era de 36.000 pesetas, cantidad que solamente ha servido como aperitivo para esta solución y remediar la crisis obrera del momento.

Culpemos directamente de ello, a la SEQUIA, puesto que es la base principal, pues tengo la seguridad de que de haber llovido, esto estaría solucionado en su totalidad, pues el paro sería casi nulo; por otra parte, el Ramo de Empresa, se abtiene manifestando, «que ya es bastante que tira la simiente, sin tener la seguridad de su efecto».

Los días que corremos, no pueden ser más apropiado para hacer una llamada a la «CARIDAD» de los que pueden remediarlo, la llamada está hecha. Que el sonido de las Zambombas y Panderetas anule las necesidades de estas

«PASCUAS CON SEQUIA»

LOS CIEGOS CELEBRAN SU PATRONA

La Organización Local de la Delegación Nacional de Ciegos de esta Villa celebró la festividad de su patrona Santa Lucía con diversos actos. A las doce de la mañana, todos los afiliados vendedores del cupón pertenecientes a dicha asociación de toda la zona torrijeña, en unión de sus familiares, al frente del delegado don Antonlano García Molinas, oyeron una misa cantada por las monjitas y niñas del colegio de Santa Ana, en la Capilla del Cristo, oficiada por el sacerdote don Mariano Retuerta Arroyo, quien dedicó una sentida plástica al valor y entereza de los ciegos, pronunciando frases como «no es ninguna desgracia estar ciego, sino el no saber soportar la ceguera» y que «la verdadera visión y más importante era la del alma», recibiendo todos los afiliados la comunión con la mayor solemnidad.

Seguidamente recorrieron el pueblo disparando salvas y cohetes y se reunieron en el Hotel Ideal, donde se les ofreció un almuerzo de hermandad, trasladándose a continuación a Madrid para asistir a los actos que con motivo de dicha festividad celebra también la Delegación madrileña y a la que asisten afiliados de otras provincias.

FESTIVAL INFANTIL

En una tarde del final de noviembre Torrijos pudo presenciar un hermoso festival infantil llevado a cabo por los alumnos del Colegio de S. José y Sta. Elvira. Es tradición de las Hermanas de Sta. Ana celebrar el día

de la Virgen Niña con fervor y entusiasmo. Por la mañana el acto de la Eucaristía resultó emocionante ante la oración y cantos de los parvulitos y niñas mayorcitas que estudian los ocho cursos de Enseñanza General Básica. Por la tarde, radiantes de felicidad, esperaban el turno de salir en el escenario para ser vistos por sus papás y demás parientes a ejecutar sus papeles lo mejor posible. Se interpretaron 12 números sencillos y bonitos. Resultó el ritmo en cantos, mímica y orquestación con toda clase de instrumen-

tos infantiles. También faltó lo cómico graciosamente interpretado por un grupo de niñas que hizo la delicia de los espectadores. El típico flamenco, muy aplaudido, ante la desenvoltura de los hermanitos Cano y mil y mil detalles que no reseñamos ante el temor de ser demasiado largos.

Que muchas veces podamos ser invitados a actuaciones como ésta en el pueblo de Torrijos convencidos de la gran labor formativa y educativa que el teatro encierra, especialmente para la infancia y juventud.

¡¡ COSA RICA !!

PAMPLONICA

Distribuidor oficial para las provincias de Toledo y Ciudad Real

Manuel Díaz Ruiz

«Productos Mandy»

Ofrece sus excelentes calidades en embutidos, fiambres y jamones

Noes uno más... ¡¡ Es Mandy !!

TORRIJOS

(Toledo)